



Ciudad Real

“La diputada nacional, Carmen Quintanilla, critica el “silencio cómplice” de las parlamentarias socialistas ante “la foto de la vergüenza” de Page

Así lo ha asegurado tras hacerse pública una fotografía de Page en la que aparece aplaudiendo en la entrega de un premio a una mujer cubierta por un burka y ha asegurado que Page “carece de sensibilidad con los problemas de la mujer y la igualdad”. Además, ha criticado que se haya manipulado la noticia sobre el acto en cuestión eliminando las imágenes de la web de la Junta donde Page aparecía aplaudiendo “para intentar lavar su imagen”. Considera “lamentable” que los socialistas “que siempre han querido erigirse como los máximos defensores de la igualdad” estén guardando silencio y que Page se haya dedicado a “echar balones fuera” en vez de pedir perdón.



Carmen Quintanilla

Ha recordado que no es la primera vez que en Castilla-La Mancha tenemos que lamentar el comportamiento “machista” de Page y se ha referido a las declaraciones realizadas contra la presidenta Cospedal por las que fue reprobado cuando era alcalde de Toledo. “La igualdad no se defiende con proclamas ni con eslóganes sino dando ejemplo, con hechos y con políticas reales”.

Arenales de San Gregorio

“El portavoz del GP en la Diputación, Antonio Lucas-Torres, visita la localidad

Lucas-Torres ha acompañado al alcalde, Iván Olmedo, así como a su equipo de gobierno y a la reina y damas de honor en la celebración de la festividad de su patrón, San Gregorio. Lucas-Torres ha querido con su presencia reforzar la labor que está realizando Iván Olmedo, antes como concejal y ahora como alcalde de la localidad, en favor de los vecinos de Arenales.



Antonio Lucas-Torres con Iván Olmedo

Toledo



La diputada regional, Lola Merino: “Queremos que los empleados públicos trabajen 35 horas pero Page busca problemas en lugar de soluciones”

Merino ha indicado que tras unos años muy duros en los que el PP ha saneado el déficit y la ruinoso situación económica que dejó el PSOE, ahora sí se puede aplicar la medida a los funcionarios de las 35 horas, pero Page hace las cosas mal intencionadamente para buscar trabas y que no se pueda implantar debidamente. “Ya hay administraciones públicas en nuestra región que han podido implantar las 35 horas a través de soluciones que se enmarcan dentro de la legalidad, como la formación online”. Ha exigido a Page que pague ya la paga extra porque también estamos en condiciones de poderlo hacer, ya que el Gobierno regional ha recibido 250 millones de euros ahora por la liquidación del año 2014, gracias a la buena gestión de Cospedal.



Lola Merino

Por otro lado, ha afirmado que “las mujeres de Castilla-La Mancha no nos merecemos un presidente como Page, porque es un machista y carece de sensibilidad hacia nosotras”. “La polémica imagen de Page aplaudiendo a una mujer bajo un burka es algo que no se puede permitir porque la dignidad de una mujer no se puede tapar”. “Page debería luchar por la igualdad de todos los ciudadanos”. Ha recordado el comentario despectivo que hizo contra la presidenta del PP de Castilla-La Mancha y contra las empleadas del hogar cuando se refirió a las ‘chachas’. “Page es el único presidente de una comunidad autónoma de toda España reprobado por machista”.

Ciudad Real



El Grupo Municipal Popular se reúne con Antonio Baptista, presidente de la Hermandad de Alarcos

El Grupo Popular ha mostrado su apoyo a la Asamblea General de la Hermandad de la Virgen de Alarcos que, por unanimidad, ha rechazado realizar una réplica de la imagen de la copatrona de Ciudad Real y que sea ésta la que realice la romería. El presidente de la Hermandad, Antonio Baptista, ha transmitido al Grupo Popular su oposición a sacar en romería una copia de plástico o de madera de la Virgen, ya que entiende que carece de sentido. El portavoz del GP, Miguel Angel Rodríguez, ha mostrado su apoyo a la iniciativa de la Hermandad de que la mejor solución para conservar la imagen en el camarín de la ermita de Alarcos es climatizar el habitáculo, de forma que se mantuvieran constantes en él las condiciones ambientales de temperatura y humedad, tal y como se hace en los museos. El Grupo Popular reitera su apoyo a la cultura y las tradiciones de esta ciudad y se muestra contrario a las “ocurrencias” del Gobierno de Pilar Zamora que parecen más encaminadas a acabar con ellas que a ayudar a prolongarlas en el tiempo.



Rodríguez, Roncero y Galisteo con Baptista